

EU-Konformitätserklärung Eck-T04 Eckelt-Musterschachtel mit Verpackungsmaterial

gemäß VERORDNUNG (EU) 2025/40 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 19. Dezember 2024 über Verpackungen und Verpackungsabfälle, zur Änderung der Verordnung (EU) 2019/1020 und der Richtlinie (EU) 2019/904 sowie zur Aufhebung der Richtlinie 94/62/EG (PPWR)

1 Eindeutige Kennung der Verpackung

Eckelt-Musterschachtel mit Verpackungsmaterial

2 Name und Anschrift des Erzeugers (bzw. des Bevollmächtigten des Erzeugers)

Unternehmen mit Rechtsform: Eckelt Glas GmbH

Anschrift: Resthofstraße 18

PLZ, Ort: 4400, Steyr

Land: Österreich

Telefon: +43 (0) 7252 894 0

E-Mail: office@eckelt.at

3 Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Erzeuger.

4 Gegenstand der Erklärung (Kennung der Verpackung zwecks Rückverfolgbarkeit)

Maßgefertigte Transportverpackung gemäß Artikel 3 Abs (1) Nr 7. der Verordnung (EU) 2025/40. Packmittel für ungefährliche Güter.

Beschreibung der Verpackung:

- Industriell hergestellte Transportverpackung zur ausschließlichen Verwendung im B2B-Bereich zur Aufnahme, zum Schutz, zur Handhabung, zur Lieferung, zur Lagerung, zum Transport von Gütern.
- Nicht zur Lieferung an private Haushalte (Endverbraucher) oder zur Verwendung durch eben diese bestimmt

5 Der unter Nummer 4 genannte Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Rechtsvorschriften der Union in Bezug auf die Harmonisierung (Verweis auf die anderen angewandten Rechtsakte der Union)

Der unter Punkt 4 beschriebene Gegenstand erfüllt die zum Zeitpunkt seines Inverkehrbringens anwendbaren Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40. Die Erfüllung der anwendbaren Anforderungen gemäß bzw. auf Grundlage der Art. 5 bis 12 wurde im Rahmen des Konformitätsbewertungsverfahrens nach Art. 38 und Anhang VII anhand der technischen Dokumentation PPWR-Eckelt-TD-T01, Revision 001, nachgewiesen.

6 Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen oder gemeinsamen Spezifikationen, die zugrunde gelegt wurden, oder die Angabe anderer technischer Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird

Zum Zeitpunkt der Ausstellung dieser Erklärung wurden keine für diese Verpackungsart einschlägigen harmonisierten Normen oder gemeinsamen Spezifikationen gemäß Art. 36 bzw. Art. 37 der Verordnung (EU) 2025/40 angewendet. Die Bewertung beruht auf den in der technischen Dokumentation PPWR-Eckelt-TD-T01, Revision 001, angeführten technischen Spezifikationen, Materialnachweisen und Lieferantenerklärungen. Für Verpackungsbestandteile aus Massivholz wird bei Transporten im internationalen Warenverkehr zusätzlich der Internationale Standard für phytosanitäre Maßnahmen ISPM 15 angewendet, soweit dieser für das jeweilige Bestimmungsland und das eingesetzte Holzverpackungsmaterial relevant ist.

7 Die notifizierte Stelle ... (Name, Anschrift, Kennnummer) ... hat, falls anwendbar, ... (Beschreibung ihrer Maßnahme) durchgeführt und die folgende(n) Bescheinigung(en) ausgestellt: ... (Einzelheiten, einschließlich des Datums der Bescheinigung(en), und gegebenenfalls Angaben zur Dauer und zu den Gültigkeitsbedingungen).

Die Konformitätsbewertung erfolgt nach dem internen Fertigungskontrollverfahren gemäß Modul A des Anhangs VII der Verordnung (EU) 2025/40. Die Einbindung einer notifizierten Stelle ist für dieses Verfahren nicht vorgesehen. Anhang VII sieht für die PPWR-Konformität grundsätzlich das interne Produktionskontrollverfahren durch den Hersteller vor.

Unterzeichnet für und im Namen von



Jürgen Grabenweger, EHS-Beauftragter der Eckelt Glas GmbH

Steyr, am 6. August 2026

Eckelt Glas GmbH

Resthofstraße 18, 4400 Steyr · Austria

office@eckelt.at

www.eckelt.at

T +43 (0) 7252 894 0

F +43 (0) 7252 894 24

EU Declaration of Conformity

Eck-T04 Eckelt Sample box with Packaging Material

in accordance with REGULATION (EU) 2025/40 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 19 December 2024 on packaging and packaging waste, amending Regulation (EU) 2019/1020 and Directive (EU) 2019/904 and repealing Directive 94/62/EC (PPWR)

1 Unique Identification of the Packaging

Eckelt Sample box with Packaging Material

2 Name und Address of the Manufacturer (or the Manufacturer's Authorized Representative)

Company name: Eckelt Glas GmbH
Address: Resthofstrasse 18
Postal Code, City: 4400, Steyr
Country: Österreich
Telephone: +43 (0) 7252 894 0
E-mail: office@eckelt.at

3 The sole responsibility for issuing this declaration of conformity lies with the manufacturer.

4 Subject to the declaration (identification of the packaging for traceability purposes)

Custom-made transport packaging in accordance with Article 3(1) No. 7 of Regulation (EU) 2025/40. Packaging for non-dangerous goods.

Description of the packaging:

- Industrially manufactured transport packaging intended exclusively for use in the B2B sector for the containment, protection, handling, delivery, storage, and transport of goods.
- Not intended for delivery to private households (end consumers) or for use by such households.

5 The subject matter of the declaration referred to in point 4 compiles with the relevant Union legislation regarding harmonization (reference to the other applicable Union legal acts)

The packaging described in Section 4 complies with the requirements of Regulation (EU) 2025/40 applicable at the time it was placed on the market. Compliance with the applicable requirements pursuant to or based on Articles 5 through 12 was demonstrated as part of the conformity assessment procedure under Article 38 and Annex VII, using the technical documentation PPWR-Eckelt-TD-T01, Revision 001.

6 A reference to the relevant harmonized standards or common specifications on which the product is based, or a reference to other technical specifications for which conformity is declared

At the time this declaration was issued, no harmonized standards or common specifications relevant to this type of packaging pursuant to Articles 36 and 37 of Regulation (EU) 2025/40 were applied. The assessment is based on the technical specifications, material certificates, and supplier declarations listed in the technical documentation PPWR-Eckelt-TD-T01, Revision 001. For packaging components made of solid wood, the International Standard for Phytosanitary Measures ISPM 15 is additionally applied for shipments in international trade, to the extent that it is relevant for the respective country of destination and the wood packaging material used.

7 The notified body ... (name, address, identification number) ... has, where applicable, carried out ... (description of its activity) and issued the following certificate(s): ... (details, including the date of the certificate(s) and, where applicable, information on the duration and conditions of validity).

Conformity assessment is carried out in accordance with the internal production control procedure set forth in Module A of Annex VII to Regulation (EU) 2025/40. The involvement of a notified body is not required for this procedure. Annex VII generally provides for the internal production control procedure by the manufacturer for PPWR conformity.

signed for and on behalf of



Jürgen Grabenweger, EHS officer Eckelt Glas GmbH
Steyr, 6 August 2026